



Syndicat Local Pénitentiaire des Surveillant(e)s Et Surveillant(e)s brigadiers Non-Gradé(e)s

Centre Pénitentiaire de
Liancourt



LA COUPE DU MONDE LIANCOURTOISE

Même avec les joueurs convoqués (les agents d'équipe), de nouveaux collègues rentrent dans l'effectif (les postes fixes) et pourtant le C.P de Liancourt n'arrive toujours pas à combler les manquants de plus en plus nombreux sur notre établissement.

IL FAUT RÉAGIR AVANT QUE NOTRE ÉQUIPE SOIT DISQUALIFIÉE !!!

Nos joueurs sont fatigués, épuisés et n'ont même plus le temps de se reposer ou de profiter de leurs familles.

Pourtant, à l'euro 2020 (*pas si loin que ça !*), une de vos capitaines s'était faite tacler devant chez elle et on nous avait promis plus de remplaçants, **mais ou sont ils ?**

Nos nouveaux joueurs convoqués ont déjà quitté le terrain et on en demande de plus en plus aux joueurs présents. **Attention au burn out !!**

COMBIEN DE TEMPS VONT- ILS TENIR SANS SE BLESSER ? **COMBIEN DE TEMPS SANS PÉTER LES PLOMBS SUR LE TERRAIN ?**

Il serait judicieux de changer de tactique, il faudrait améliorer surtout la technique d'approche des personnels, **notre établissement souffre de trop d'à peu près !**

Si nos joueurs ont trop de pression, leurs choix ainsi que leur temps de réaction risquent de ne plus convenir à nos dirigeants. **La faute à qui ??**

Heureusement qu'un de nos attaquants (chef de poste) arrive à motiver ses joueurs par de simples mots, **mais arrivera t'il à le faire sur du long terme, pas si sûr !!!**

Si nous voulons gagner un jour, il faut continuer d'avancer et surtout trouver de nouveaux remplaçants avant qu'il ne soit trop tard... **À bon entendeur !**

Le SPS, 100% Surveillant(e)s, 100% Indépendant !

A Liancourt, le 24 novembre 2022

Pour le Bureau local

Mail : jimmy.boilly@justice.fr

site internet : www.sps-penitentiaire.fr